
 
 

Dringlichkeitsantrag – AmeB-Begegnungsstätte in Farge erhalten  

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Nach vielen Jahren reifen die Planungen für den lang ersehnten Erweiterungsbau 
der Freiwilligen Feuerwehr Farge. Der Beirat Blumenthal begrüßt die Pläne des Se-
nators für Inneres und Sport, mit der räumlichen Modernisierung der Wehr zu begin-
nen. 

Nach aktuellen Informationen sollen die Mitglieder der Wehr während der Bauzeit die 
Räumlichkeiten des Farger Rathauses nutzen. Auch diese Maßnahme wird vom Bei-
rat grundsätzlich begrüßt. 

Sorge bereitet dem Beirat, dass der vom Verein Aktive Menschen Bremen e.V. 
(AMeB) intensiv genutzte und als „Eva-Seligmann-Haus“ bekannte Teil auch von der 
Feuerwehr genutzt werden und damit dem Verein nicht mehr zur Verfügung stehen 
soll, ohne dass es ein Ausweichquartier für aktiven Senioren gibt. Eine solche Ent-
wicklung ist für die älteren Menschen des Stadtteils nicht hinnehmbar und muss unter 
allen Umständen abgewendet werden. 

Der Beirat Blumenthal fordert, die beteiligten Senatsressorts für Inneres und 
Sport, für Soziales, Kinder, Jugend und Frauen sowie Immobilien Bremen auf,  
gemeinsam mit dem Verein Aktive Menschen Bremen e.V. und dem Ortsamt 
Blumenthal unverzüglich die Suche nach einem vorübergehenden alternativen 
Standort in Farge-Rekum entweder für die Feuerwehr oder für die aktiven Seni-
orinnen und Senioren zu beginnen, damit die Begegnungsstätte funktionsfähig 
bleibt. Feuerwehr und Seniorenbegegnungsstätte können nicht gegeneinander 
ausgespielt werden. Beide müssen in Farge einen dauerhaften Standort haben. 

 
Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
Blumenthal, d. 04.05.2015 

 
 


